
Bedienungsanleitung GF0030
Der Wandsender GF0030 wird an eine Versorgungsspannung von 230V AC angeschlossen und in einer Unterputz-
dose montiert. Die Frontplatte des Wandsenders mit der integrierten Schalterwippe hat die Abmessungen von 
50 x 50 mm und kann entsprechend der DIN 49075 mit entsprechenden Rahmen in alle gängigen Schalter-
programme integriert werden. Zur Montage und zur Programmierung kann die Frontplatte einfach vom Gerät 
abgezogen werden.
Sendefrequenz: 433,92 MHz
Der Sender entspricht den technischen Vorschriften der Europäischen Gemeinschaft, trägt das CE Zeichen und 
kann in allen EU-Staaten und der Schweiz ohne Anmeldung verwendet werden.  
Die Konformitätserklärung zu dem Wandsender finden Sie unter www.geiger.de

Um die gleiche Funktion wie bei vorhandenen Handsendern zu bekommen, gilt für das Tastenpaar 8+9 folgende 
Tabelle:	 Handsender Tasten-Paar 1	 Auf: 0 0	 Ab: 0 -
	 Handsender Tasten-Paar 2	 Auf: - 0	 Ab: - -
	 Handsender Tasten-Paar 3	 Auf: 0 +	 Ab: + 0

Funkcode programmieren
1.	 Die Programmierung erfolgt für im System vorgesehene Codierungen paarweise.
2.	 Stellen Sie hierzu mit den Dip-Schaltern 1 bis 7 des 9-poligen Codierschalters Ihre individuelle Codierung ein. 
3.	 Die Dip-Schaltern 8 und 9 dürfen nicht verstellt werden, sondern müssen auf der mittleren Position stehen, 

außer Sie benötigen die gleiche Funktion wie bei dem Handsender Tasten-Paar 2 oder 3 (siehe Tabelle oben). 
4.	 Betätigen Sie beide Tasten gleichzeitig. Die gelbe LED leuchtet kurz auf. Nach ca. 3 Sekunden blinkt sie erneut 

einmal. Hierbei ist es wichtig, dass beide Tasten gleichzeitig gedrückt werden. Sollte die gelbe LED nach 
3 sekundigem Drücken nicht aufblinken, so wurden die Tasten leicht zeitversetzt betätigt. Lassen Sie in diesem 
Falle beide Tasten los und probieren es noch einmal.

5.	 Lassen Sie nach dem kurzen Blinken der gelben LED beide Tasten wieder los.
6.	 Betätigen Sie nun die Taste 1 oder 2 um die Codierung im Gerät zu speichern.
Die Codierung ist nun für beide Tasten gespeichert. 

1

+ 0 -
2

3
4

5
6

7
8

9

L N
230V AC

Taste 1

Vorderseite GF0030
Bedienelemente

Rückseite GF0030
Anschlussbelegung

Codier-
schalter

Gelbe
LED

Taste 2

10
0W

06
86

 d
e 

02
21

10
0W

06
86

 e
n 

02
21

Operating Instructions GF0030
The wall-mounted radio transmitter GF0030 is connected to a supply voltage of 230V AC and installed in a 
flush-mounted box. The front plate of the wall transmitter with the integrated rocker switch has the dimensions 
of 50 x 50 mm. According to DIN 49075 it can be integrated in all standard switch ranges with the corresponding 
frame.
Transmit frequency: 433,92 MHz
The transmitter complies with the relevant technical regulations enacted by the European Community. It bears 
the CE mark and is authorized for use in all EU member states and in Switzerland without any need of prior 
registration.
To learn more about the EC Declaration of Conformity pertaining to this Wall-mounted radio transmitter, please visit 
our website at: www.geiger.de

In order to get the same function as with existing handheld transmitters, following chart applies to key pair 8 + 9:
Handheld transmitter key pair 1	 UP: 0 0	 DOWN: 0 -
Handheld transmitter key pair 2	 UP: - 0	 DOWN: - -
Handheld transmitter key pair 3	 UP: 0 +	 DOWN: + 0

Programming radio code
1.	 The programming is carried out in pairs according to the codings provided by the system.
2.	 Use the DIP switches 1 - 7 (9 pole type) in order to set the desired individual codings. 
3.	 The DIP switches 8 and 9 must be placed in the middle position, unless you require the same function as in the 

hand-held transmitter key pair 2 or 3 (see chart).
4.	 Press both keys at the same time. The yellow LED lights up briefly. After about 3 seconds, it flashes again 

once. It is important that both keys are pressed simultaneously. If the yellow LED does not flash after the keys 
have been pressed 3 seconds, this means that the keys have not been activated at the same time. In this case 
please release both keys and repeat the operation.

5.	 Release both keys after a brief flashing of the yellow LED. 
6.	 Now activate key 1 or 2 to store the code in the device.
The code is now stored for both keys.
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